

## **PRESSEMITTEILUNG**

16. Februar 2009

### **AWO wächst weiter**

**Hannover, 16. Februar 2009 – Die AWO Psychiatriezentrum Halle GmbH hat sich erfolgreich im Bieterverfahren der Stadt Halle (Saale) zum Erwerb des städtischen Eigenbetriebs Psychiatrisches Krankenhaus Halle (Saale) durchgesetzt. Beraten wurde sie dabei von der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH.**

Die AWO Psychiatriezentrum Halle GmbH ist eine Tochtergesellschaft der AWO Krankenhausbetriebsgesellschaft mbH, Magdeburg. Mit dem Erwerb des Psychiatrischen Krankenhauses als dritte psychiatrische Einrichtung neben dem AWO Fachkrankenhaus Jerichow und ihrer Beteiligung an der AWO Niedersachsen GmbH setzt sie ihren Wachstumskurs als überregionaler Gesundheitsdienstleister in den neuen Bundesländern sowie in Niedersachsen konsequent fort.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH hat die AWO Krankenhausbetriebsgesellschaft mbH und andere Gesellschaften des AWO-Verbundes in der Vergangenheit bereits bei einer Vielzahl von Bieterverfahren vertreten.

Für die AWO Psychiatriezentrum Halle GmbH:  
Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH (Hannover): Dr. Oliver Kairies (verantwortlicher Partner, Corporate M&A), Dr. Hans-Georg Hahn (Partner, Corporate M&A, Steuern), Sebastian Fedder (Partner, Arbeitsrecht), Dr. Henning-Alexander Seel (Senior Associate, Arbeitsrecht), Hendrik Sehy (Associate, Corporate M&A)

Für die Stadt Halle (Saale):

BMA BeteiligungsManagementAnstalt Halle (Saale): Christian Heine

Rechtsamt der Stadt Halle (Saale): Thomas Willeke

*1.449 Zeichen inkl. Leerzeichen*

---

## **Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH**

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 280 Rechtsanwälten und Steuerberatern an 13 deutschen Wirtschaftszentren vertreten und mit fünf Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand. Luther gehört außerdem dem internationalen Kanzleiverbund PMLG ([www.pmlg.eu](http://www.pmlg.eu)) an und ist das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Netzwerk unabhängiger Steuerpraxen ([www.taxand.com](http://www.taxand.com)).

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.luther-lawfirm.com](http://www.luther-lawfirm.com)

---

## **Pressekontakt**

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: [annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com](mailto:annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com)